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Досуг

Потанцуем?..

У каждого из нас есть какое-то любимое занятие, дело. Без него жизнь кажется

скучной, неинтересной, состоящей лишь из обыденных вещей.

Недавно я познакомилась с ребятами, которые не мыслят свою жизнь без танцев. В

последнее время их можно все чаще наблюдать на различных университетских

мероприятиях, конкурсах. Это и есть новоиспеченный танцевальный коллектив «Кураж». С

одним из его участников, Евгением Литвиненко, мне удалось побеседовать.

— Жень, расскажи, как образовывалась ваша группа?

С некоторыми из участников коллектива мы познакомились, еще учась в школе, но тогда

просто знали о своем общем интересе — танцах, а выступать впервые начали на КВГ, где к

нам еще присоединился Антон Бабкин.

— Как было придумано название?

По этому поводу, даже есть легенда. Один из участников – Костя Князев, как-то ездил на

море и там услышал про речку «Кураж». Ему так понравилось это название, что он сразу

позвонил и предложил использовать его для нашей команды.

— Какие стили преобладают в ваших танцах?

В основном это брейк-данс, хип-хоп, рэп.

— У вас исключительно мужской коллектив или есть и девушки, если да, то

какие танцы можно увидеть в их исполнении?

Первоначально, коллектив состоял лишь из молодых людей, но после межвузовского

конкурса «Дебют первокурсника» в наш состав влились девушки, так же как и мы,

принимавшие участие в этом конкурсе.

Танцы девушек, включают в себя много гимнастических элементов, поскольку у них хорошая

подготовка, а элементы брейк-данса все-таки физически сложны для девушек и их, в

основном, выполняет мужская часть.

— Есть ли какие-то критерии, по которым вы отбираете участников или

может заниматься любой желающий?

Никаких определенных критериев нет, главное — чтобы было желание.

— Какой в данный момент состав коллектива?

Сейчас в состав «Куража» входят 4 молодых человека: Костя Князев, Виталий Сокол, Антон

Бабкин и я, и 3 девушки…
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— В любой компании находится человек, который является лидером. Есть ли

таковой у вас?

Явного лидера у нас нет. Просто Костя Князев наиболее долго занимается брейк-дансом,

знает больше элементов, поэтому мы всегда слушаем его мнение, советы.

— Где вы уже успели принять участие?

Мы побывали на фестивале «Позитив», участвовали в упомянутом выше конкурсе «Дебют

первокурсника» (где ребята получили очень хорошие отзывы от многих членов жюри и

других участников), а также на некоторых вузовских мероприятиях, в частности КВГ.

— Занятие танцами отнимает достаточно много времени, хватает ли его на

все остальное?

При большом желании можно все успеть, мы всячески стараемся это сделать, хотя порой

бывает тяжело.

— Жень, может быть, скажешь что-нибудь тем, кто хочет танцевать, но все

еще сомневается.

Никогда нельзя бояться пробовать, ведь уйти можно в любой момент. Поэтому, приходите,

пробуйте, мы будем рады.

Анна СИНГИНА,

гр. ИВТ-264.
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